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予算決算委員会 厚生分科会 分科会長報告 

 

厚生分科会に委嘱になりました部分について、その審査の経過と結果

をご報告申し上げます。 

 

はじめに、議案第 86 号 令和４年度横手市一般会計補正予算（第７号）

について、主な質疑と答弁を申し上げますと、歳出４款 衛生費では、「ノ

ババックスワクチンの接種について、接種状況はどのようになっている

のか。また、このワクチン接種は今後も継続するのか」との質疑に対し、

当局より、「１回目から３回目の接種希望者合計 56名の方に 70回接種し

た。今後の状況だが、現行のファイザー社製ワクチンが生産中止になっ

た場合、１回目、２回目に接種できるワクチンが現状のままだと武田社

製のノババックスワクチンになるため、１回目、２回目接種希望者へ使

用することはある。募集をかけて行うなどの大きな動きは予定していな

い」との答弁がありました。また、「現在、集団接種は何会場あって、ど

のように割り振っているのか」との質疑に対し、当局より、「集団接種は

４会場あり、申込み受付後、市で割り振りしている。横手地域の会場の

希望者が多く、希望会場での接種とすると接種までしばらくお待ちいた

だくことになるため、一旦空きがある別の会場にも割り振りして全ての

会場ができるだけ埋まるように調整している。この場合、比較的若い方

を横手地域以外の会場に割り振りし、都合が悪い方には電話受付により

別会場へ再調整している」との答弁がありました。 

本案について、討論はなく、起立採決の結果、起立全員により原案の

とおり可決すべきものと決定いたしました。 

 

次に、議案第 87号 令和４年度横手市介護保険特別会計補正予算（第

１号）については、質疑、討論はなく、採決の結果、原案のとおり可決

すべきものと決定いたしました。 

 

次に、議案第 88 号 令和４年度横手市病院事業会計補正予算（第１号）

については、質疑、討論はなく、採決の結果、原案のとおり可決すべき

ものと決定いたしました。 
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 以上をもちまして、報告を終わります。 

 よろしくご審議の程お願いいたします。 
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予算決算委員会 産業建設分科会 分科会長報告 

 

産業建設分科会に委嘱になりました部分について、その審査の経過と

結果をご報告申し上げます。 

 

はじめに、議案第 86 号 令和４年度横手市一般会計補正予算（第７号）

について、主な質疑と答弁を申し上げますと、歳出６款 農林水産業費

では、森林経営管理事業について、「友好都市等に設置される木材製品は

どのようなものか」との質疑に対し、当局より、「ウッディさんないが開

発した木製ブロック塀で、セールスポイントは金具を使っていないこと、

災害時には燃料資材として使用できることである。今回は、友好都市の

茨城県那珂市と交流都市の岩手県釜石市に設置することとしており、製

品をＰＲすることにより木材利用の促進に繋げたい」との答弁がありま

した。また、「友好都市ということであれば、神奈川県厚木市にも設置し

てほしい。せっかく作製するのだから、火災の心配がないよう技術的な

ことをウッディさんないと協議できないか」との質疑に対し、当局より、

「実物を現地に持っていかなければならず、今回は厚木市まで行くこと

ができなかった。防火対策については協議しており、建物などが密集し

ている都市部の公園には向いていないという結果となった。今回も設置

にあたっては、万が一燃えた場合でも延焼の心配がない公園やキャンプ

場を選定いただいた。防炎、防火対策については引き続き協議していき

たい」との答弁がありました。６款では、このほか、「森林環境譲与税の

活用」や「作物振興事業の支援の詳細」についての質疑がありました。 

本案について討論はなく、起立採決の結果、出席者起立全員により原

案のとおり可決すべきものと決定いたしました。 

 

次に、議案第 89号 令和４年度横手市下水道事業会計補正予算（第１

号）については、「資材高騰への対応」についての質疑がありました。 

本案について、討論はなく、採決の結果、原案のとおり可決すべきも

のと決定いたしました。 

 

 以上をもちまして、報告を終わります。 

 よろしくご審議の程お願いいたします。 
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予算決算委員会 総務文教分科会 分科会長報告 

 

総務文教分科会に委嘱になりました部分について、その審査の経過と

結果をご報告申し上げます。 

 

議案第86号 令和４年度横手市一般会計補正予算（第７号）について、

主な質疑と答弁を申し上げますと、歳出２款 総務費 では、「雄南のび

る館廃止後の活用に向けた調査の内容」についての質疑がありました。 

本案について、討論はなく、起立採決の結果、出席者起立全員により、

原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。 

 

以上をもちまして、報告を終わります。 

よろしくご審議の程お願いいたします。 

 


